
3 Pièces

62 m²

Réf. 3_4039

450 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Idéalement  située  à  quelques  pas  du  port  d'Antibes,  au  coeur  d'un

quartier  prisé,  calme  et  arboré,  la  Villa  Gabriel  propose  seulement  10

appartements, du 2 au 4 pièces. Les espaces de vie, lumineux et bien

agencés,  s'ouvrent  sur  des  terrasses  ou  des  jardins,  offrant  ainsi  une

immersion totale dans la douceur du climat azuréen. Dès l'entrée, vous

serez séduit par un séjour/cuisine spacieux et baigné de lumière grâce

aux  grandes  baies  vitrées,  ouvrant  sur  un  balcon  ensoleillé.  Vous

trouverez également deux chambres équipées de grands placards, une

salle d'eau et des toilettes séparées. De plus, ...

Ideally located just steps from the Antibes port, in the heart of a sought-after, calm,

and tree-lined neighborhood, Villa Gabriel offers only 10 apartments, ranging from

two to four rooms. The bright and well-designed living spaces open onto terraces or

gardens, allowing full enjoyment of the sunny days and mild Mediterranean climate.

Upon entering, you'll be charmed by a spacious living room/kitchen area bathed in

light, thanks to large windows that lead directly to a sunny balcony. You'll also find

two bedrooms with large closets,  a bathroom, and separate toilets.  Additionally,  a

storage ...

NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES
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